

Agenda para El Cambio

Hasta el próximo viernes 11 de noviembre, se encuentran abiertas las inscripciones del 'Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo

'Conoce las bases del Premio y participa:

http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/bases_del_premio.pdf



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

RADIO
Antonio José Caballero

FOTOGRAFÍA
José María López Pepón

MEDIO VIRTUAL
Francisco José de Caldas

PRENSA
Julio Arboleda

TELEVISIÓN
Manolo Martínez

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Universidad del Cauca | BBVA | POPAYÁN®

#SecretariadeTránsitoyTransportesPopayán

La Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán en convenio con la Agencia Nacional de Seguridad Vial, inician las campañas sobre cultura vial y ciudadana en Popayán, con el propósito de minimizar el número de accidentes de tránsito en 13 puntos considerados críticos en la ciudad.

Participa!

#Culturavial #Culturaciudadana #PolicíadeTránsitoyTransportes #ANSV

TE INVITAMOS A SALVAR VIDAS EN LA VÍA

Participa en las campañas de
Seguridad Vial y Cultura Ciudadana

Día: Jueves 3 de noviembre de 2016

Lugar: Calle 5 con Carrera 25
Diagonal al Parque Informático

Hora: 9:15 a.m.

Día: Jueves 3 de noviembre de 2016

Lugar: Carrera 17 con Calle 13
Glorieta de la Chirimía

Hora: 3:00 p.m.



Lo mejor del arte manual se congrega en Popayán

Arte, cultura, ingenio y alegría en la primera edición de la Feria Artesanal y de Manualidades Nicolina Castro



I FERIA ARTESANAL
Y MUESTRA DE MANUALIDADES
≡ NICOLINA CASTRO ≡
3,4,5 Y 6 DE NOVIEMBRE
POPAYÁN, PARQUE CALDAS
PROGRAMACIÓN

DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE

10:00 a.m.	Apertura de la I Feria Artesanal y de Manualidades Nicolina Castro
10:10 a.m.	Taller de pintura para niños, a cargo del profesor Ary Hurtado
11:00 a.m.	Chirimía de niños 'Palomocho' de El Bordo, Cauca
12:00 m.	Cierre de la Feria

WWW.POPAYAN.GOV.CO





I FERIA ARTESANAL
Y MUESTRA DE MANUALIDADES
≡ NICOLINA CASTRO ≡
3,4,5 Y 6 DE NOVIEMBRE
POPAYÁN, PARQUE CALDAS
PROGRAMACIÓN

JUEVES 3 DE NOVIEMBRE

10:00 a.m.	Apertura de la I Feria Artesanal y de Manualidades Nicolina Castro
10:10 a.m.	Taller de Origami para niños, a cargo de Lorena Villota
11:00 a.m.	Taller de pintura para adultos (Técnica de espátula en óleo), a cargo del maestro José Otero
12:00 m.	Banda de Jazz de la Universidad del Cauca
2:00 p.m.	Taller de figura sobre madera, a cargo de Mercedes Quintana Muñoz
3:00 p.m.	Taller de pintura para niños, a cargo del profesor Ary Hurtado
5:00 p.m.	ACTO INAUGURAL Presentaciones artísticas: Mariachi Sol Azteca y el solista Arce

WWW.POPAYAN.GOV.CO



Lo mejor del arte manual, de las expresiones culturales de Popayán y el departamento del Cauca, se congregarán entre mañana jueves 3 y el domingo 6 de noviembre, en la primera gran Feria Artesanal y Muestra de Manualidades Nicolina Castro.

El evento, que tiene como objetivos potencializar el talento de mujeres y jóvenes dedicados al arte manual en oficios y técnicas diferentes, es promovido por la Alcaldía de Popayán, con el apoyo de la Gobernación del Cauca, Propaís, la Industria Licorera del Cauca, Consorcio Colombia Mayor, Transpubenza, Acertemos, la empresa PBM, Procal y la Compañía Energética de Occidente.

“Queremos construir país y generar oportunidades para miles de personas que tienen sorprendentes habilidades manuales. Es una forma de aportar a la paz y generar escenarios de progreso para todos”, dijo el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez.

Más de 160 expositores estarán en el parque Francisco José de Caldas, bajo un concepto de decoración natural y festivo. Un espacio para posicionar el emprendimiento y fomentar la creación, la formalización y el desarrollo de microempresas, que les permita competir en mercados internacionales.

Con la asesoría de un grupo experto de Propaís se realizó la selección de los expositores, bajo parámetros de creatividad, calidad y originalidad, buscando que los productos correspondan a la demanda de los 10 compradores nacionales que visitarán la ciudad durante estos días.

Habrán un escenario de rueda de negocios a través de una misión empresarial. Serán 10 compradores con encuentros de 30 minutos y visita de comprador guiada con el equipo de respaldo de Propaís.

La primera Feria Artesanal y de Manualidades Nicolina Castro ofrecerá una tarima cultural, donde el público podrá disfrutar de conciertos,

conferencias y talleres enfocados a la pintura, origami, figura sobre madera y lectura, entre otros, todo de manera gratuita a la ciudadanía y sus visitantes.

El evento contará además con invitados especiales como La Negra Candela y periodistas de KienyKe, Cromos, El Espectador, Muy Buenos Días

La Administración Vive El Cambio invita a vivir a Popayán hecha a mano.

Popayán tendrá zonas de acceso wifi gratuitos

El Parque Caldas, El Ortigal, El Mirador y La Paz serán los primeros sectores en beneficiarse de los puntos de wifi



Para el mes de diciembre de este año, estarían en funcionamiento los primeros cuatro puntos de acceso wifi gratuito para la ciudad, ubicados en el Parque Francisco José de Caldas, el sector de El Ortigal, el barrio El Mirador y el barrio La Paz, así lo confirmó el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro.

Estos puntos, hacen parte una serie de zonas wifi gratuitas para la ciudad anunciadas al inicio de este año por la administración municipal, que serán instaladas a través de la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTTEL E.S.P., con un número inicial de 30 puntos de acceso a internet in y, 30 más en una segunda etapa, por parte del Ministerio de Tecnología y las Comunicaciones.

Con relación al objetivo de este proyecto, Gómez Castro afirmó que “estas zonas wifi buscan que la ciudad esté a la vanguardia en materia de tecnología, que los puntos se conviertan en espacios de encuentro para las diferentes comunidades y que los niños, jóvenes y adultos se integren a través de la tecnología”.

El mandatario local resaltó además el papel de la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTTEL E.S.P. en el desarrollo de este proyecto, para el cual se destinaron recursos económicos de parte de la Administración Municipal.

La cobertura de esta iniciativa en cada uno de los puntos instalados será de 400 personas, quienes tendrán la posibilidad de conectarse a la red de manera gratuita.

Aprobado proyecto para la compra de un lote de interés ambiental

El Concejo de Popayán en segundo debate, aprobó el proyecto mediante el cual se autoriza al Alcalde la compra de un predio ubicado en el corregimiento de Poblazón en Popayán



Ante el Concejo de Popayán, fue presentado el proyecto por parte de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria - UMATA, en el que se resalta la necesidad de comprar un predio privado que cuenta con condiciones de reserva natural, las cuales deben ser protegidas.

Este lugar cuenta con seis nacimientos naturales que drenan sus aguas al río Molino y al río Cauca, contribuyendo al aumento de la producción hídrica de la zona. Cabe resaltar que la población beneficiada por los acueductos que se encuentran en el área donde está ubicado el predio, es de aproximadamente

24.500 personas, en las que se incluye población la cabecera de Popayán y de las veredas Pueblillo y Puerto Amor.

Teniendo en cuenta la fragilidad de los ecosistemas naturales existentes en el predio, se determina la importancia de su conservación, ya que de acuerdo a los antecedentes manifestados por la comunidad, hace aproximadamente 20 años parte del predio fue explotado para la producción de madera con especies introducidas, alterando el ecosistema natural y la producción hídrica.

Popayán tendrá la primera tienda de comercio justo

Alcaldía de Popayán firma convenio de cooperación para fortalecer y consolidar la primera tienda de comercio justo.

Con el fin de aunar esfuerzos, recursos económicos, administrativos y técnicos para crear, fortalecer, y consolidar la primera tienda de comercio justo y adquirir el sello de comercio denominado 'Popayán justo y solidario', la Administración Municipal Vive El Cambio a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA, firmó el convenio de cooperación con la Corporación Corporación Latinoamericana de Misión Rural.

"El proyecto traerá múltiples beneficios a los productores ya que se eliminan a los intermediarios. Se realizará una negociación de productos a un precio justo, donde el campesino reciba lo que se merece por su trabajo. Esperamos que al 31 de diciembre Popayán ya cuente con un proyecto para la creación de una tienda de comercio justo donde todos puedan acceder, y además puedan certificar y garantizar una compensación óptima por sus productos y trabajo, accediendo a transacciones mercantiles equitativas", indicó Rosalba Joaquín, jefe de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA.

Para dar inicio al proyecto, primero se realizará un proceso de identificación y caracterización de productores y comercializadores con el fin de identificar la producción de Popayán, en temas de: tiempo, cosechas, suelos, entre otras.

Guillermo Solarte, representante legal de la Corporación Latinoamericana de Misión Rural afirmó que “se consolidará una red de comercio justo para desarrollar la estrategia de producción, distribución y comercialización a través de alianzas interinstitucionales y organizaciones empresariales, donde podamos acercar a esos pequeños y grandes productores a mercados regionales y nacionales”.

Con este proyecto la administración ‘Vive el Cambio’, pretende fortalecer los canales productivos, económicos y competitivos bajo la integración e inclusión de todos los sectores de la ciudad.

Universitario, a recomponer su camino en la semifinal

Matemáticamente cualquiera de los cuatro oncenos del Grupo B aún tienen posibilidades de ser los primeros de la zona



Con un estadio Olímpico Pascual Guerrero teñido completamente de rojo y actuando de visitante ante el gran favorito del Grupo B, para lograr el cupo a la Primera División del Fútbol Profesional Colombiano, el Universitario Popayán sufrió su primer traspie en la segunda fecha de los cuadrangulares semifinales del Torneo de Ascenso.

Los 'Próceres' que en la jornada anterior había igualado 1-1 en el estadio Ciro López de Popayán con el Deportes Quindío, en esta oportunidad no pudieron descifrar el esquema que montaron los 'Diablos Rojos' en su reducto y cayeron derrotados con un marcador final de 2-0, que automáticamente los pone a cerrar la tabla de posiciones del B con tan solo un punto.

A pesar de esta caída, matemáticamente, el representativo payanés a cargo del profesor César Torres todavía conserva posibilidades de liderar su zona; pues aún restan por disputar cuatro fechas que en total reportan 12 puntos. Eso sí, se deberán recomponer el camino para cumplir con el sueño de estar en la máxima instancia del rentado colombiano.

Consciente de ello, el estratega caleño prepara desde ya su próximo compromiso que también será a domicilio en la ciudad de Armenia ante el Deportes Quindío por la tercera fecha de estos cuadrangulares. Este juego está pactado para desarrollarse el próximo martes 8 de noviembre, a partir de las 7:00 p.m. en el gramado del estadio 'Centenario' y tendrá transmisión en directo por un canal privado de televisión.

Nueva obra de arte en el Museo Negret de Popayán

La Oficina de Turismo Municipal y la Secretaría del Deporte y la Cultura recibieron la donación de una pintura de la familia Negret



Enriquecer y cuidar el patrimonio histórico de Popayán es uno de los propósitos de la Oficina de Turismo Municipal y la Secretaría del Deporte y la Cultura, razón por la que hoy se recibió con agrado una obra de arte para el Museo Negret, pintura que hace representación a las 'Flores del Paraíso' y que fue entregada por Mónica Plata Negret.

Monika Anacona, coordinadora de la Oficina de Turismo Municipal, destacó la importancia de esta pintura plasmada por el abogado y artista Gerardo Negret, hermano del prócer César Negret.

"Para nosotros es muy importante la adquisición de esta obra que valoriza aún más nuestro museo. Popayán cuenta con una historia especial, porque desde aquí se gestó no sólo la revolución sino también la recopilación de la historia".

Andrés Satizabal Tróchez, secretario del Deporte y la Cultura, agradeció por su parte a los integrantes de la familia Negret por la donación e invitó a propios y visitantes a conocer este museo que contiene la historia de una familia importante para Popayán.

De lunes a viernes desde las 7:00 a.m. hasta las 4:00 p.m., sábados y domingos de 9:00 a.m. a 4:00 p.m. el Museo Negret tendrá sus puertas abiertas, para que propios y visitantes conozcan la riqueza cultural de este espacio de la ciudad.

Segunda jornada de reforestación en Popayán

Reforestar, cuidar los nacimientos de las quebradas y educar a la ciudadanía en el cuidado del medio ambiente es la finalidad de las jornadas que realiza la Secretaría de Salud Municipal en las diferentes veredas



Funcionarios de la Secretaría de Salud Municipal con apoyo de personal de Cartón Colombia y comunidad en general, se realizaron actividades de siembra de arbustos en el sector de Lomas de Lúligo, vereda Calibío, donde se plantaron alrededor de 800 plantas.

Sonia Muñoz, referente del Área de Ciudad Entornos y Ruralidad Saludable Municipal, resaltó la participación de las entidades públicas, privadas y de la

ciudadanía en general en este tipo de actividades que buscan no sólo mejorar el medio ambiente sino también la calidad de vida de los ciudadanos.

"Está es nuestra segunda jornada de reforestación en diferentes veredas de Popayán, con el objetivo de cuidar los nacedores de agua. Por el momento hemos sembrado 1.500 árboles y tenemos la meta de duplicar la cifra", indicó la funcionaria.

Por su parte, Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, dijo que las actividades ambientales se llevan a cabo con éxito gracias a la articulación entre los funcionarios y la comunidad.

"Es importante agradecerle a los líderes sociales quienes convocan a la ciudadanía a estas jornadas, sin ellos no podríamos sacar adelante las actividades de reforestación que son tan importantes para Popayán", concluyó.

Secretaría de Tránsito y Transportes de Popayán continúa con controles en la ciudad

Control a parrillero y respeto a la banda ciclo preferencial, las acciones adelantadas



En bicicleta y bajo la convicción de aplicar la norma y sensibilizar a la ciudadanía, personal de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, realizó durante la jornada de hoy operativos de control de parrillero a motociclistas y el respeto de la banda ciclo preferencial para bicicletas, en el Centro Histórico de la ciudad.

“Estamos concientizando a la ciudadanía en general sobre el respeto por las normas de tránsito y la regulación sobre la prohibición del parrillero en el centro, al igual que el parque prohibido de vehículos sobre la ciclo banda para bicicletas. Eso hace parte de nuestro proceso en la construcción de cultura

ciudadana y vial para Popayán”, precisó Roberto José Díaz López, Secretaría de Tránsito y Transportes de Popayán.

Desde la Secretaría, se invitó igualmente a la ciudadanía a construir una cultura vial y ciudadana, basada en el respeto y la tolerancia, al igual que el cumplimiento de la norma para evitar comparendo y multas.

Estos operativos de control, continuarán realizándose en toda la ciudad, con el apoyo de la Policía de Tránsito y Transportes.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán